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Ciclovía en Isidro Fabela sigue sin ser resuelta

	 

Esta mañana, se llevó a cabo la cuarta reunión entre asociaciones ciclistas, comerciantes de Isidro Fabela y autoridades de la

Secretaría de Movilidad discutieron sobre la construcción de una ciclovía en la avenida de Isidro Fabela.

Los ciclistas exigen que el proyecto se realice pronto, ya que conectaría el sur de Toluca con el resto de la ciudad, facilitando el

transporte diario, dando las condiciones de seguridad que decenas de personas que usan este medio de transporte, exigen.

Por otro lado, los comerciantes rechazan la propuesta, preocupados por la falta de estacionamiento para sus clientes y negocios.

En respuesta, el Secretario de Movilidad, Daniel Sibaja, ofreció 75 cajones de estacionamiento y aseguró que coordinarán con el

municipio para evitar que la ciclovía sea invadida por el comercio.
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